

„Irisch für einen Tag“

Das Motto für das 5. „Neujahrs-Frühschoppen-Konzert“ des Trommlerkorps „Gut Klang“ Kirchlinde am Sonntag, dem 14. Januar 2018 in der Aula des Kirchlinger Schulzentrums lautet: „Irisch für einen Tag“.

„Gut Klang“ hatte im Frühjahr 2017 die grüne Insel besucht und dort Fest-Paraden durchgeführt sowie verschiedene Platzkonzerte gegeben. Die über 80 Reiseteilnehmer haben sich während der Konzert-Reise sehr wohlgefühlt und sich vielfach auch „irische Outfits“ zugelegt.

Am Nationalfeiertag der Iren kleiden sich alle Bewohner „irgendwie“ mit einem Kleidungsstück in der Farbe „grün.“ Diese Tradition möchte „Gut Klang“ bei dem Frühschoppen-Konzert ebenfalls aufleben lassen und würde sich freuen, wenn sich zahlreiche Gäste und Besucher ebenfalls „etwas Grünes“ an und mit ihrer Kleidung einfallen lassen würden.

Gestartet wird an diesem Sonntagmorgen um 11:00 Uhr in „irischem Outfit“. Dazu ist auch ein Teil der Aula irisch grün geschmückt.



Am 14. Januar wird „Gut Klang“ die internationalen Flaggen aus der St.-Patrick's-Parade Dublin aufmarschieren lassen, dazu weitere Exemplare – insgesamt 20 Staatsflaggen aus der ganzen Welt.

Über 200 Fotos von Diana Clewing auf Plakaten spiegeln die Aufenthaltstage in Irland wider. Zu Beginn erfolgt ebenfalls ein Aufmarsch aller 20 internationalen Flaggen der Länder aus aller Welt, in denen „Gut Klang“ schon musiziert hat.

Ein halbstündiger Film, zusammengestellt von Uwe Trauncker, zeigt die Highlights der Vereins-Reise: den Besuch in der „Deutschen Botschaft“, die „St.-Patrick's-Day-Parade“ durch Dublin mit „Gut Klang“ und den „47. International Band Champi-

onship“ in Limerick, bei dem der Kirchlinger Spielmanszug einen beachtlichen internationalen Preis gewonnen hat.

Ab 12:00 Uhr mittags tritt dann die irische Folkband „an spiorad“ auf. Die Band hat in letzter Zeit schon mehrfach im Dortmunder Westen, aber auch in anderen Städten für Furore gesorgt und bietet ein breites Spektrum an traditionellen irisch-keltischen Songs, typisch derben Rauf- und Sauffliedern, aber auch gefühlvollen Balladen.

Die vier Jungs werden ihrer ungeheuren Spielfreude freien Lauf lassen, so dass auch hierbei schnell der Funke auf das Publikum überspringen wird. Traditionelle Songs sind ebenfalls im Repertoire, die leicht von den Gästen des sonntäglichen Frühschoppens mitgesungen werden können.

Ein Reisegast hat sich vorgenommen, im Outfit der berühmten „Molly Malone“ zu erscheinen. Die irische Reiseleiterin Jutta Shannon ist eingeladen, und für Speis und Trank wollen die „Gut-Klang“-Musiker auch sorgen, unter anderem „was der Ire so trinkt“ und das berühmte Essen „Irish Stew“.

Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist wie immer frei. Es wird jedoch für einen „Irish Button“ um eine Spende gebeten, im 99. Jahr der „Gut-Klang“-Vereinsgeschichte seit 1919, am Sonntag, dem 14. Januar 2018!

Friedhelm Koch



Vier Flötisten von „Gut Klang“ freuen sich schon im irischen Outfit auf das 5. „Neujahrs-Frühschoppen-Konzert“: (v. l.) Dennis, Silvia, Carolin u. Thorsten.

Goldene Zeiten für Mitglieder

- Profitieren Sie von unserer genossenschaftlichen Dividende
- Beteiligen Sie sich mit bis zu 60 Anteilen á 150 Euro

3 %
Dividende
in 2017 für 2016

Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei.

Profitieren Sie von den exklusiven Mehrwerten. Sprechen Sie einfach mit Ihrem Berater, rufen Sie an (0231/3370-0) oder gehen Sie online: www.vbdonw.de

Volksbank Ihr persönlicher Finanzpartner vor Ort
Dortmund-Nordwest eG